

Background

- Femme de 69 ans.
- 2017 : Tumeur rectale traitée par chimiothérapie et radiothérapie. Rémission et orientation vers une étude « Wait and See ».
- 2019 : Réapparition du cancer du rectum entraînant la formation d'une colostomie.

Problèmes rencontrés

- À partir de 2020, des douleurs dans la stomie sont apparues sans qu'aucune anomalie ne soit visible.
- Plus tard en 2020, des boursouffures sont apparues à la jonction muco-cutanée qui ressemblaient à une hypergranulation superficielle.
- Traitement au nitrate d'argent, au Terracotril, à l'Aldanex, à la lidocaïne, anneaux protecteurs et au Prontosan, sans amélioration.
- 2021: Une opération pour tenter de reprendre la stomie a été réalisée mais les problèmes ont persisté et la **stomie s'est rétractée**.
- Une **hypergranulation superficielle très douloureuse** est réapparue et a été traitée avec du nitrate d'argent. Bien qu'elle ait partiellement réussi, la sensibilité de la peau est restée.
- Les changements de poche étaient effectués 2 à 3 fois par jour à cause de la douleur de la peau péristomiale.

Conseils de l'infirmière

A essayé plusieurs anneaux et poches sans succès.

L'hypergranulation et la peau péristomiale douloureuse sont restées.

Laura Han, infirmière en stomathérapie, Centre médical de Haaglanden, a présenté eakin freeseal® avec une poche convexe souple eakin®.

La solution avec eakin freeseal®

Après 2 ans de recherche d'une solution, **eakin freeseal®** a permis de trouver la routine de soins adéquate à cette personne.

La peau: L'hypergranulation a presque disparu et la peau péristomiale a complètement guéri.

Gestion de la stomie: Un seul changement de poche par jour, sans traitement supplémentaire.

Une vie plus riche: Cette dame se sent en sécurité dans sa routine, n'a plus de douleur et n'a plus à penser à sa stomie. Elle a déclaré:

«J'ai enfin retrouvé une vie normale et je suis devenue une personne stomisée ordinaire!»

